
 

 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 9.12.2023 

Excusés : BERAUD Robert, BONNARD Christophe, JACQUEMARD Patrick et VANEL Raymond 

Présents : BOULHOL Serge, CHAPAS Jean, FERMOND Bernard, DESSEUX Georges, DUMEZ Marie-France, 
GAY Bernard, ISSARTEL Marie-Claude, JACQUEMARD Nathalie, LASNAMI Janine, MERLIN Brigitte, 
MESSONNIER Florian, PARET Marc, TRANCHAND Michèle et Michel, WOLZ Georges. 

Pouvoirs : Robert BERAUD et Christophe BONNARD donnent pouvoir à Serge BOULHOL 

Nous avons noté la présence de : 
 Serge Rault, maire de la commune, accompagné de plusieurs membres du Conseil Municipal ; 
 Michel Freycenon, représentant l’association « Visages de Notre Pilat » 
 Jean-Claude Girardin, Président de « Mémoires de Sablons » 

 
En tout, 61 personnes présentes ; 
 
Le Président  ouvre la séance à 10h15 et remercie l’assemblée pour une présence aussi nombreuse Puis, il  
passe la parole à Janine pour présenter la vie de l’association suivie sur l’écran via « Power Point ».  
 
La vie de l’association : 
 
Comme habituellement, la secrétaire rappelle le chemin parcouru depuis la 1ère rencontre (décembre 2011) 
d’une poignée de bénévoles avant de créer l’association en décembre 2012. 
Elle rappelle également la baisse d’effectifs au niveau des adhérents consécutive à la crise sanitaire, et de la 
nette remontée au cours de cette année puisque nous avons atteint le chiffre de 101 adhésions contre 78 
l’an dernier. 
 
Bilan d’activités : 
 

 Georges fait un point sur le chantier de la vieille église arrêté depuis 2020 et qui est bloqué dans 
l’attente d’un nouveau permis de construire. 

 Il  établit également le bilan des travaux sur la cabane des rameaux (ou de la sorcière) qui sont sur 
la phase finale après un beau relooking 

 Serge évoque notre week-end d’animation musicale avec les SacréSulés en avril dernier  lequel a 
remporté un vif succès (200 personnes le samedi et 100 le dimanche) ; il restera gravé dans les 
souvenirs. Il rappelle que le spectacle a été intégralement enregistré et est disponible sur clé USB.  

 Janine évoque la journée du patrimoine du 17 septembre qui a eu lieu dans la vieille église avec 
démonstration de tissage avec notre vieux métier à tisser à main, grâce à « Mémé » DUBESSY et 
Marie-Claude ISSARTEL. 

 Brigitte évoque la sortie en car qui a eu lieu le 21 octobre à St Etienne avec 38 participants 
enchantés d’avoir visité le Musée d’Art et d’Industrie ainsi que le site de l’ancienne Manufacture 
d’armes abritant désormais la cité du design.  Journée de cohésion et d’échanges agrémentée d’un 
très bon déjeuner dans un  restaurant local. 

 
 
 
 
 



 
 
 
 
Puis Janine énumère les livres édités depuis la création de l’association avec la sortie du dernier mis 
en vente ce jour concernant les Poilus de notre village, morts pour la France. 

 
 
Bilan financier : 
 
La trésorière, Nathalie, nous le présente avec une balance positive sur l’année de  1843,43 € .  Le solde 
créditeur de l’association se monte à 5954,10 €, répartis sur un compte courant et un livret A. 
 
Serge précise qu’une partie de ces fonds correspondant aux dons (1435€), est bloquée et sera 
intégralement consacrée à la restauration de la vieille église.           
 
Serge annonce qu’après discussion, le CA propose de maintenir le coût de la cotisation à 10€ pour l’année 
2024.  
 
Serge met au vote à main levée  le bilan d’activités, qui est adopté à l’unanimité 
Serge met au vote à main levée le bilan financier qui est adopté à l’unanimité 
Serge met au vote à main levée le montant de la cotisation 2024 qui est adopté à l’unanimité 
 
  
FIN DU RAPPORT D’ACTIVITES. 
 
Projets pour 2024 : 
 
Serge garde la  parole pour passer en revue  les projets pour l’année à venir : 
 

 Reprise du chantier « vieille église » envisagée au cours du 2ème semestre prochain (dès l’obtention 
du  nouveau permis de construire). 

 
 Fin des derniers travaux d’embellissement de la Cabane des Rameaux avant juin 2024 

 
 Journée animation du dimanche 2 juin : inauguration du parcours des « Empreintes du Temps », qui 

se déclinera en deux balades de 11 ou 16 points d’intérêt (3,8 kms dans le village et 8,9 kms allant 
jusqu’à Chèzenas). Projet important mené en collaboration avec la municipalité et soutenu par le 
Parc du Pilat. Pour l’inauguration, il est envisagé d’organiser « une balade gourmande » sur le 
parcours le plus long. Serge a fait un appel aux autres associations, la Mémoire Pétribocienne ne 
pouvant seule organiser une telle manifestation.  

  
 Collecte de photos  et vieux documents sur les anciennes sociétés  du village, avec en ligne de mire 

l’écriture et la parution d’un ouvrage sur ce thème à l’horizon 2025. 
 

 Journée du patrimoine en septembre 2024 (mais sous une forme différente) 
 

 Sortie en car sur une journée, en octobre 2024. La destination sera arrêtée au printemps prochain. 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 

 Pour la première fois, la Mémoire Pétribocienne va s’associer aux SacréSulés pour présenter un 
spectacle de Noël. Ce dernier aura lieu à l’Agora les samedis 7 et dimanche 8 décembre 2024. 

 
 Edition du Tome 2 du livre de Jean Chapas : « Les origines du village….. ». 

 
 
 
Renouvellement du CA : 
 

 CA sortant : 19 membres, dont 6 au bureau  
 Aucun ne se retire 
 1 personne se propose de rejoindre le CA : Eric Pandreau, à qui nous souhaitons la bienvenue 
 Janine fait voter l’approbation du nouveau CA, à main levée, qui est élu à l’unanimité. 

 
 Janine annonce que l’élection du nouveau bureau se déroulera au début de la prochaine réunion 
du CA le jeudi 14 décembre. 

 
 
Les membres d’honneur : 
 
 Comme habituellement en cours d’AG, Serge rend hommage à nos deux membres d’honneur : 
Régis Bouttet et Pierrot Defay  qui étaient présents à la création de notre association et qui nous ont 
montré la voie. 
 
 
Site internet : 
 

 Patrick excusé, c’est Serge qui  le remplace pour expliquer les raisons du changement de site 
internet (arrivé à saturation). Du coup, un nouveau nom de domaine : lamemoirepetribocienne.fr, 
et une capacité 20 fois supérieure (100 GO). C’est Patrick qui va s’atteler à cette tâche. 
 

 
Comment nous aider : 
 

 Janine nous rappelle les différents moyens pour aider notre association, à savoir : 
 Appel à tout document, photos  
 Cotisations qui sont un soutien  et une collaboration pour faire vivre l’association 
 L’aide ponctuelle 
 La bonne humeur 
 L’achat des livres, etc…. 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
La réunion arrivant à son terme, le Président donne la parole à ceux qui veulent s’exprimer. Interviennent 
alors : 
 

 Michel Freycenon qui annonce l’A.G. de « Visages de Notre Pilat » le 24 février 2024, ainsi que la 
création d’une nouvelle association sur Pélussin, concernant tous les villages de la Communauté de 
Communes du Pilat Rhodanien, à partir d’une très grande collection de cartes postales de Mr 
Navarro, ancien coiffeur. 

 Jean-Claude  Girardin qui  rappelle le rôle de son association composée de 12 membres et qui nous 
présente la restauration de l’occulus ainsi que la croix qui étaient sur le fronton de l’ancienne église 
et qui aujourd’hui  ornent le mur du cimetière de Sablons. L’occulus va être remis en valeur et 
restauré par Georges , notre tailleur de pierres. 

 Bernard Fermond qui annonce une vente de foulard organisée en ce moment par M. Barou à 
Malleval. 

 Serge Rault, maire de la commune  qui prend la parole en dernier pour saluer le travail de notre 
association. 

 
 
Serge se livre ensuite à une présentation de son livre-hommage aux Poilus pétribociens morts pour la 
France , « Des bords du Rhône à la Somme en passant par Verdun » en expliquant les raisons de son choix 
et le cheminement  qu’il a suivi pour ses recherches. Il termine son propos en relatant l’histoire d’un des 
Poilus de son livre : Adrien Dervieux dont l’arrière petite fille est présente dans la salle (Mme Yolande 
Fernandez). 
 
A la fin de sa présentation, Serge offre au nom de l’association un exemplaire de son livre à la commune, et 
un exemplaire à la bibliothèque. 
 
 
L’A.G.est close à 11h45 et se termine autour du verre de l’amitié. 
 
 


